

# Fiche de totem : Nokota



## Floches

**Extérieur** : Inconnu

**Intérieur** : Inconnu

## Classification

**Sous-Embranchement** : Vertebrata

**Classe** : Mammalia

**Ordre** : Perissodactyla

**Famille** : Equidea

## Caractéristiques

**Taille** : 1,33m à 1,66m

**Poids** : 400kg à 450kg

**Longévité** : 25 à 30 ans

**Portée** : 1

**Gestation** : 11 mois

**Protection** : Espèce Protégée

Le Nokota est une race de cheval de selle qui descend de troupeaux libres des Badlands de la Little Missouri, situé au sud-ouest du Dakota du Nord, aux États-Unis. Re-découverte par des colons à la fin du xix<sup>e</sup> siècle, la population de chevaux Nokotas diminue fortement au cours du xxe siècle et les derniers d'entre eux sont enfermés dans le Parc national Theodore Roosevelt. Dans les années 1980, certains de ces chevaux sont vendus aux enchères et les frères Kuntz se mobilisent pour sauvegarder et faire reconnaître cette race. Le Nokota est désormais pris en charge par différentes associations.

La race existe en deux types, un traditionnel proche du cheval colonial espagnol originel, et un type ranch qui a été croisé. Le premier est plus petit et plus fin que le second. Ces chevaux possèdent néanmoins pour caractéristiques communes un corps inscrit dans un carré, une solide ossature, des crins et des fanons abondants. Les robes héritées de ses ancêtres espagnols sont très variées et incluent fréquemment des couleurs originales comme le rouan, l'overo et le sabino, en plus des classiques noir, gris, bai et bai-brun.

Les Nokotas sont montés pour toutes les formes d'équitation de loisir ou de travail, s'ils peuvent être attelés, ils sont surtout adaptés à l'équitation d'extérieur. Si la grande majorité des individus se trouve toujours aux États-Unis, la race se développe dans d'autres pays, en particulier la Suède, le Canada et la France.

<http://fr.wikipedia.org/wiki/Nokota>

